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Rotary Serving Humanity
人類に奉仕するロータリー

Rl会長ジョンF.ンヤーム氏

―プログラム「本年度回顧/さよなら卓話」

―クラブ奉仕委員長 松井尚成
あっという間の1年間だったように思います。

何といっても最大の出来事は庄司ガバナーを輩
出したことでしょう。数 の々地区行事をこなしな

がら、あの美保基地に於ける圧巻の地区大会 !

その後たくさんのクラブから「あの地区大会は

素晴らしかった !」 「あの懇親会の料理は歴代

最高だ !」 等 、々幾多の賛辞を頂きました。苦しい思いをした1

年だけに、それが報われた喜びも大きく、まさにメンバー全員の

勝利の1年だったと思います3 1年間ありがとうございました。

SAA 田中幸雄

本年度の最大行事は10月の地区大会でした。

航空自衛隊美保基地を会場に選び、その決定に

至るまでは大変なご苦労があったと思いま
｀
九

7月～10月 までの卓話は「地区大会アワー」

が中心でしたが、度々会場変更も余儀なくさ

れ、会場設営は大変だったと思います。年度

方針では、「楽しい例会」を揚げていましたが、実際には方

針通りにはいかず、皆さんの協力を得て何とか果たすことがで

きました。ロータリーは例会に始まり例会に終わると言われま

すが、今後とも楽しい例会を期待しております。

幹事 細田淑人

松本会長から幹事の依頼を受け、その場で

受:けることにしましたが、少:々オ丁算:がありました。

多くの事業はガバナー事務所管轄で行われるこ

とで・九

クラブ運営での大きな出来事は例会場の変更

で魂 松本会長自ら、交渉にあたられ申し訳な

く思っていま
‐
九 忘年家族会の会場についても、次期例会場の

選定も同様です)会長は多くの知己がいらっしゃいま
‐
九 次期会

長の松井さんも知己がたくさんいらっしゃると思いま
‐
九 次期幹

事の酒井さんも同様で九 二人が頬を寄せ合うように何か相談し

ている姿をよく見かけま
‐
九 新しい年度への着 と々進んでいま

‐
九

お世話になりました。

会長 松本 正

一年間お世話になりました。今年はガバナー

年度であり、クラブ行事、地区行事と大変で

した。役職をお願いするとき皆さん地区の役員
もあるので頼むのが大変でした。次 年々度会

長もなかなか決まらず、年次総会が年を越し

てしまいました。以前の例会場に多々問題が

あり、余儀なく例会場を変更しました。

運営方針は「ロータリーの理解」と「継続事業の推進」でした。

忙しい中、多くの事業に参加して頂き有難うございました。ガバ

ナーから事業報告書に定款と細則について指摘があり、調べる

と1991年以降、定款・細則の変更がなく、現在作業していま丸

地区日標ではロータリー財団への寄付、米山奨学会への支援

などほぼ達成できました。

Rotary

平成29年 6月 13日 (火)例会 (第 2676回 )報告(晴 )NQ2504

出席率……27/4264.29% 第2674回補正出席率・…・36/41 87.80%

欠席者 内日、九重、黒田、小板、酒井(英 )、 友森、中田、

浜田(一)、 浜田(貴 )、 堀田、松本(勝 )、 三輪、村山、八木橋、

渡辺(昇)

メークアップ (インフォメーション)3名 (バスト会)13名

出席免除足立、岡空、川端、坂本、庄司、渡邊(将)

◆会長時間 松本 正 会長

昨日、マグロが初水揚げされました。昨年より13日 遅い

そうです。獲ったのは共和水産の第28光洋丸、長崎県の第
31源福丸です。市役所にマグロのぼりが上がっていたので

今日も獲れているでしょう。海岸がにぎやかになります。

6月 の初め、妻に水戸の叔父さんからメールが来ました。

内容は「叔父さん (水戸RC)がロータリーの地区大会 (第

2820地区茨木県)で庄司ガバナーの奥さんと会って話を

した。」というものでした。ガバナー、ガバナー夫人は全

国の地区大会に出席され大変だと思います。思わぬ所で

鳥取県の関係者に話しかけられ驚かれたことと思います。

◆幹事報告 細田淑人 幹事
◎「クラブ活動・運営計画書」完成、配布。決算・予算は仮掲載。

正規決算書・予算書は7月新旧理事会承認後に別紙配布◎池
上GE事務所より「公式訪間に関するご連絡」「G補佐クラブ協

議会出席のお願い」「クラブ雑誌。広報委員長会議のご案内」
「各種報告書提出のお願セ」◎Rの友事務所より庄司尚史会員へ

「次年度ロータリーの友委員会顧間の委嘱」◎米子南RCよ り
「第2G野球6月試合日程」◎6/20(火)移動例会 (12:30～美

なと亭)、 6/27(火)夜間例会 (18:30～美なと亭)

◆定例理事会報告 細田淑人幹事

【報告】①中海地区野球・バレーボール大会決算報告→承認

②チャリティーコンサート決算報告→承認 ③第16回白砂青

松アダプト決算報告→承認 ④2018-19年度G補佐推薦のお

願いについて→報告 【議題】①6月夜間例会事業案→承認

②退会届について (6/28付 :八木橋柳一会員)→承認 ③
出席免除願いについて (渡辺昇会員)→承認 :次年度R財団

委員長は中田耕治会員。【その他】新旧理事会…711(火 )「公

式訪問例会」終了後に開催

◆例会変更 (受付 =ビジター受付、定刻 。米子全日空H)

☆米子東RC 6/21(水 )夜間例会   受付あり

☆米子中央RC 6/22(木)夜間例会   受付あり
☆米子RC  6/23(金 )夜間例会   受付あり

☆米子南RC 6/26(月 )夜間例会   受付あり

◆6月・7月行事予定 (6月 :ロータリー親睦活動月間)

6/27(火)夜間例会(18:30～ 美なと亭)

7/11(火)池上ガバナー公式訪問(12:30～ 刺國)

新旧理事会(13:30～ 州國)

6月 誕生祝

1日 増谷立夫

28日  門永武志

各会員 増谷会員   門永会員

一スマイルBOX
◎誕生祝 増谷、門永 ◎結婚祝 谷田 ◎祝・マグロ初水揚げ 松本(正)◎母の葬儀にはたくさんのお供えありがとうご

ざいました 門永 ◎久しぶりに出席して 小徳 ◎欠席が多くスミマセン 木村

今回(6月 20日 )ブ回グラム       欽1回 (6月 27日 )プログラム
「本年度回顧」                        「夜間例会」

庄司ガバナー事務所 (移動例会 :美なと亭)               18:30～  美なと亭

【事務所】境港市上道町3147 電話 44-7845 FAX44-7846 Eメ ール rcsakai@shirt.ocn.ne.jp【 例会場】胴國(アグニ)電話21-0317
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